

Ä2 Im Herzen Europas – Ökologie, Menschenrechte und Demokratie stärken

AntragstellerIn: LAG Frieden, Europa, Internationales

Beschlussdatum: 09.05.2019

Die Landesmitgliederversammlung möge beschließen:

Von Zeile 61 bis 62 einfügen:

Der Schutz der Artenvielfalt muss endlich über den Profit globaler Unternehmen gestellt werden. Wir wollen eine pestizidfreie Landwirtschaft und Rückzugsräume für die Natur. Was wir brauchen ist eine tiefgreifende Veränderung um das Massensterben von Tier- und Pflanzenarten zu vermeiden.

Begründung

Hervorhebung angesichts des aktuellen Berichts zur Artenvielfalt des Weltbiodiversitätsrats der Vereinten Nationen.